

PLAZA KIDS APR 5 (2005)



Susana Roccatagliata

Irradiando Vida

Quién no recuerda a la animadora que nos dedicaba semanalmente "El Tiempo es Oro". Susana Roccatagliata nos obrió su corazón para conocer un poco más de ella y terminar de convencernos que es una mujer digna de imitar. Así es esta carismática y alegre periodista y escritora nos concedió una de las más lindas entrevistas que hemos tenido para nuestra revista.

A Susana la encontramos en la mejor etapa de su vida, ya sea biológica, física o psicológicamente, como ella misma nos dice:

Voy a cumplir cincuenta años y tengo muy claro, como nunca antes en mi vida, dónde quiero llegar, lo que me gusta y lo que no me gusta. Digo lo que pienso y muchas veces al día digo que no. Recientemente me siento bien, con mucha energía y ganas de hacer cosas.

La felicidad que siente al hablar de su familia se observa fácilmente en cada palabra que expresa pensando en ellos.

Mis hijos están grandes, cada uno con vidas bien ocupadas, y de todos ellos me siento muy orgullosa. El mayor de mis hijos, Patricio, tiene 25 años y trabaja en la mesa de dinero del Banco Santander. Fue un excelente alumno en la universidad y creo que tiene grandes proyecciones como profesional y es un

Susana en familia

Una mamá común y corriente, algo apegadísima y muy preocupada de los hijos y de mi marido. Me importan su felicidad, sus dolores, sus dificultades, sus sueños. Verlos a ellos bien es el regalo más grande. Como me tocó en forma muy dura aprender la gratitud de la vida, cada día doy gracias a Dios por la salud de que gozamos y por quererlos a pesar de las dificultades que diariamente enfrentamos.

Un libro que escribió hace ocho años, ya es todo una señorita y no me deja llorar demasiado en sus diciembre. ¡Lo tiene gran personalidad y es una excelente alumna, muy querida por sus amigos. Este año cumple 20 años de matrimonio y creo que el tener una familia organizada y que se quiere es lo que me ha permitido engargarme por entero al servicio de los demás.

Como muchos sabemos, esta madre sufría la pérdida hace veinte años de su hijo Francisco. Este profundo dolor la guió como escritora y convirtió en palabras su enorme duelo. Sus dos publicaciones "Un niño no puede morir" y "La otra cara del dolor" nos transmitieron su profundo pesar y canalizaron la pena de esta pérdida.

Tuve la suerte de poder poner por escrito tantos sentimientos, todo el dolor de madre y también hacerme parte del dolor de los hijos. El primero de mis libros fue publicado en México con mucho éxito; de hecho está siendo editado en una segunda edición de bolsillo más económica de manera de que seguirá en circulación y sus lecturas todos los países en duelo. El segundo de mis libros aparecerá en México a fines de este año. Un libro que ya está terminado fue lanzado al mercado italiano por la editorial SpringerKipar y ha tenido un éxito verdaderamente sorprendente ya que han hecho dos ediciones de 12 mil ejemplares cada una.

A Susana no solo le ha ido bien con estos dos grandes éxitos,

10

Susana Roccatagliata irradiando vida [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Susana Roccatagliata irradiando vida [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)